

KUNST & ARTE Y KAMPF LUCHA

PARA UN ANTIFASCISMO GLOBAL



Exposición

Bernd Langer (KuK) Alemania

18/10 – 10/11/2024 Inauguración: viernes 18/10, 19h

La Cultura del Barrio

Murillo 957 (CABA)



CULTURA DEL BARRIO
FACEBOOK



CULTURA DEL BARRIO
INSTAGRAM

Carteles, fotos y acciones del antifascismo en la República Federal de Alemania por Bernd Langer, activista, artista y cronista desde 1978. Langer diseñó el nuevo logotipo de Antifa con las dos banderas de izquierda contra derecha y es autor de numerosos escritos y libros. También es el impulsor de la iniciativa político-cultural Kunst und Kampf (KuK), que concibe el arte y la lucha política como una unidad.

